6 Piéces
156 m?
Réf. 6735
3200 000 €

Cap d'Antibes

Appartement a vendre (06160)
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Cette nouvelle résidence bénéficiera d'une exclusivité unique en matiere
de qualité de rénovation au Cap d'Antibes.ldéalement située sur le Cap,
a seulement 200 metres de la mer Méditerranée et a quelques minutes
en voiture du centre d'Antibes, la résidence proposera 9 appartements,
offrant des superficies allant de 90 m?2 a 305 m2Lles prestations
incluses sont exceptionnelles, avec une piscine olympigque, une salle de
sport, ainsi qu'un garage et une cave pour chaque unité.Offrant un style
de vie luxueux dans un quartier paisible de la Céte d'Azur, I'architecture

de cet ancien hétel plein de ...

This upcoming residence on the Cap d'Antibes is set to undergo an upscale
restoration.Ideally positioned just 200 meters from the Mediterranean and a few
minutes' drive to the city center, the residence will feature 9 apartments ranging
from 90m2 to 305m2.The included amenities are exceptional, featuring an
Olympic-size swimming pool, a fitness area, and a garage and cellar available for
each unit.This development promises a luxurious lifestyle in a tranquil area of the
French Riviera. The architect, responsible for the transformation of this former hotel,

skillfully emphasizes the quality of ...
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